

## UN NUEVO CONGRESO

INGRID NASS DE LEDO

EDITORA

El primer congreso médico de la historia se inició en Roma en el año de 1681 y los debates duraron cien días. Hoy los congresos duran en promedio tres días y les permiten a los asistentes intercambiar opiniones, presentar su experiencia y trabajos de investigación, escuchar a expertos y compartir con compañeros y amigos. Por el desarrollo exponencial de la tecnología moderna presenciaremos que pronto se harán los congresos en forma virtual.

Nuestro primer Congreso de Oncología se realizó en el año de 1971, conjuntamente con el V Congreso Latinoamericano de Oncología y III Congreso Latinoamericano de Quimioterapia Antineoplásica, en la ciudad de Caracas. A partir de 1985 fecha del II Congreso Venezolano de Oncología, cada dos años y con sedes alternas realizamos nuestro magno evento.

Cuando se crea la página Web en el año de 1997, la presencia de la Sociedad en la Red de Redes se incrementa, hecho que nos ha permitido

difundir las actividades de educación médica continua con mayor rapidez e ingresar nuestro órgano divulgativo oficial a varios índices bibliográficos y conservar la política del *open access*.

Este XVII Congreso se desarrolla en un país en crisis económica, moral, de valores esenciales y de salud; es por ello que el Comité Organizador ha tenido que esforzarse, y trabajar cuesta arriba para realizarlo y darnos la oportunidad a todos de actualizarnos.

Es importante que apoyemos nuestra Sociedad con los trabajos de investigación que realizamos, cumpliendo los lapsos de entrega; con nuestra participación presencial y la divulgación de nuestro evento en el círculo donde nos desenvolvemos.

Amigo lector, en la Sociedad crecemos ante las crisis, y siempre seremos optimistas por un futuro mejor.